



## Expoalbacete

■ Agustín Martínez

Para esta segunda edición el Ayuntamiento de Albacete ha colaborado de forma importante tanto desde la misma Alcaldía como por parte de aquellas concejalías que pudieran estar involucradas en la preparación de la Feria. Una de esas concejalías es sin duda la de Consumo. Su responsable, Lorenzo Boira, nos abrió las puertas de su despacho para conocer los detalles más importantes de su preparación, apertura y desarrollo.

P.- ¿Que papel desempeña Expoalbacete en la vida social y empresarial de Albacete?

R.- No debemos olvidar que Albacete nació de una feria. Con ese precedente histórico es lógico comprender la capacidad y buena disposición que ya demostró en su primera edición de Expoalbacete el ciudadano. Del mismo modo tanto visitantes como expositores y profesionales respondieron con su presencia y positiva crítica.

P.- Cuando nos referimos a una Feria de muestras, ¿restringimos el interés al sector profesional?

R.- En este caso de ninguna manera. Su finalidad es marcadamente popular. Pretendemos hacer de esta una ocasión para que el ciudadano participe y se beneficie de las ventajas que ofrece una exposición de empresas procedentes de todos los sectores. Las cifras incluso pueden ser más ilustrativas, el año pasado se recibieron entorno a los cien mil visitantes; veinticinco mil eran profesionales y setenta y cinco mil, ciudadanos. Cuando me re-

Se trataba de un duro e intenso trabajo, como más tarde nos confirmaron. Albacete pretendía tener una feria de ferias y existían las personas y apoyos institucionales para poner en marcha todo lo necesario y así conseguirlo con garantía de éxito. Expoalbacete abrió sus puertas y recibía tanto a profesionales como a visitantes, curiosos de descubrir todo lo que durante semanas se había preparado bajo las lonas de sus carpas. De esta forma nuestro conocido Recinto Ferial, cambiaba su acostumbrada cara por otra especialmente dedicada a empresarios de variados sectores.

## Boira, a por la segunda «Albacete tendrá su propio palacio»



fiero al ciudadano particular que decide visitarnos, quiero dejar claro que no me limito a Albacete capital. La provincia con sus relativas distancias participa de lleno, es una Feria por lo tanto de carácter provincial reconocida en la Región. Espero que próximamente de carácter nacional.

P.- Expoalbacete, ¿cubre completamente las necesidades expositoras que puede tener nuestra industria?

R.- Siendo objetivo creo que es necesaria una feria

agroalimentaria. Albacete tiene ahora mismo un sector agrícola e industrial, que ocupa un papel muy importante en la economía de nuestra provincia. La posibilidad de una feria de este tipo a lo largo del año, crearía un ambiente comercial que influiría muy positivamente en la situación económica y por lo tanto laboral. Por encima de todo esto y sobre todo, sin duda Expoalbacete cumple perfectamente con su cometido y debemos cuidar que su continuidad esté asegurada.

P.- El pasado año fue invitada